

CAMANCHACA SE DESLISTARÁ DE BOLSA DE OSLO POR NO LOGRAR OBJETIVO DE PRESENCIA EN ESA PLAZA

Salmones Camanchaca decidió salirse de la Bolsa de Oslo, tras no lograr sus objetivos de presencia en dicha plaza.

A través de un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) firmado por el gerente general de la empresa, Manuel Arriagada Ossa, manifestó que su directorio acordó "dar inicio al proceso de cancelación del programa de transacción de certificados representativos de sus acciones (NDRs), y su inscripción en dicha bolsa. La razón de esta decisión es la escasa participación de la propiedad que se encuentra en esa plaza, pues actualmente menos de 2,9% de las acciones de Salmones Camanchaca S.A. son mantenidas por tenedores de NDRs, y las transacciones de estos certificados son prácticamente inexistentes. Por ello el directorio consideró que se ha desvirtuado el objetivo original de acceso a una bolsa de alta liquidez en acciones de empresas salmoneeras y, por lo tanto, no se justifican los costos asociados".

A través de un comunicado la firma recordó que en enero de 2018 colocó el 30% de sus acciones en el marco de un listamiento dual, asignándole a los accionistas en Oslo el 25% de la propiedad y a los de Santiago solo el 5%. Pero, indicó que después de seis años y medio los certificados noruegos han sido vendidos por inversionistas en la plaza nórdica, y adquiridos en Chile. Así, la proporción se invirtió en un 26,8% de la propiedad en la bolsa chilena, versus el mencionado 2,9% en Oslo. De esta forma, se perdió el propósito original de tener presencia en la principal plaza del mundo para empresas de *seafood*.